

Frauen- und Kinderhaus Lüchow
Postfach 1407
29434 Lüchow

Landkreis Lüchow-Dannenberg
z. Hd. Frau Anja Schulz
Königsberger Str. 10

29439 Lüchow

23.6.2019

Betr: Notruf des Frauen- und Kinderhauses Lüchow

Sehr geehrte Frau Schulz, sehr geehrte Frau Lüth-Küntzel
wir freuen uns, dass unser täglicher Notruf vom Landkreis Lüchow-Dannenberg bezuschusst wird.

Eine Jahresstatistik ausschließlich für den Notruf können wir nicht vorlegen, die Beratungen von Frauen fließen in unsere vom Land geforderte Jahresstatistik ein, ebenso die Anzahl der Frauen, deren Aufnahme wir ablehnen müssen. Um diese Zahlen aus den Zählungen herauszufiltern, ist mehr Arbeitsaufwand erforderlich.

Wir können Ihnen aber eine Aufstellung Anrufe in der Woche vom 12.6. bis 19.6.2019 vorlegen.
In der Zeit von 17.00 Uhr bis 8.00 Uhr des nächsten Tages gab es 14 Anrufe,

1 Anruf Polizei: Aufnahme einer Frau
3 Anfragen nach freien Plätzen (externe Frauenhäuser, Frau aus Salzwedel)
1 Terminabsage für den nächsten Tag
1 Anruf, Mann sucht seine Frau
1 Beratung und Unterstützung für eine Frau mit einer Panikattacke
1 Anruf sexuelle Gewalt an einem minderjährigen Mädchen
1 Anruf wegen Kindesentziehung nach einem Umgangskontakt
1 Anruf wegen Häuslicher Gewalt
4 Anrufe zu Beratung und Hilfe
Diese Woche ist vergleichbar mit alle anderen Wochen.

Die Aufgaben unseres Notruftelefons sind:

- Direkt und zeitnah für Frauen erreichbar zu sein, die Unterstützung benötigen. Frauen, vor allem berufstätige Frauen, haben häufig erst Gelegenheit zu telefonieren, wenn die Kinder schlafen oder der Partner nicht im Haus ist.
- Beratungen für Frauen aus dem Landkreis anzubieten, die in einer akuten Krise sind (Krisenintervention).
- Frauen, die schnell Schutz benötigen, im Frauenhaus in Lüchow aufzunehmen.
- Nach 17.00 Uhr erreichbar zu sein für die Polizei, sowohl aus Lüchow als auch aus den Nachbarkreisen (die alle zu der Polizeidirektion Lüneburg gehören bzw. Salzwedel).
- Erreichbar zu sein für Bewohnerinnen des Hauses.

Das von der Bundesregierung installierte bundesweite Hilfetelefon bietet Beratungen für Frauen an, nimmt aber keinen Kontakt mit dem örtlichen Frauenhaus auf, sondern gibt die Telefonnummern an die Frauen weiter, auch die Notrufnummern).

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
Ingrid Düver-Glawe

